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ATA DE REUNIÃO 

 
 
 
No dia 1º de MARÇO de 2023, às 19h45m, os convidados  abaixo-assinados e os 
Conselheiros presentes Erica Daiana da Cunha; Jose Luiz Rogerio 
Soares(Lulinha);Maria Elena Ferreira da Silva; Renato dos Santos Simões,; Silvana 
Maria Krasauskas Pelisser; Suzimar Wacton de Morais (Morais); Valquíria Evangelista 
dos Santos; Vania Cristina da Silva Alonso;  reuniram-se presencialmente, para tratar 
e deliberar acerca dos assuntos aqui expostos, no auditório da subprefeitura 
Freguesia/Brasilândia localizado a rua João Marcelino Branco, 95 São Paulo SP. 
Ausentes os conselheiros: Luís Rogerio Pereira; Manuel Marcelo Muniz, Margarete 
Cristina dos Santos, Paulo Leonardo e Walter Gomes da Silva. 

A reunião foi presidida por Renato dos Santos Simões coordenador do Conselho 
Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que organizou e conduziu as 
discussões. A Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser atuou como secretária da 
reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata.   

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões, por meio de 
convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no aplicativo 
WhatsApp e publicação no diário oficial pelo interlocutor da subprefeitura Sr. Eliel S 
Guimaraes. O Sr. Renato abriu a reunião solicitando que todos os presentes 
assinassem a lista de presença e esclareceu que a data do encontro de 15/02/2023 
foi adiada para 1º marco de 2023 devido à falta de energia ocasionada naquela data 
pelas fortes chuvas e na semana subsequente o feriado prolongado do carnaval. 
Agradeceu a presença subprefeito Sr. Sergio Rodrigues Gonelli, e do Sr. Almir S. 
Matos da CET, iniciou as 19h48m a leitura das pautas de ordem do dia. 

Nesta oportunidade, o subprefeito reforçou que, em breve, com o fim das obras de 
reforma da subprefeitura, será destinada uma sala equipada para os conselheiros 
utilizarem para suas demandas, inclusive para atendimento aos munícipes. 
Comunicou e pediu divulgação do projeto piloto “subprefeitura em seu bairro” a ser 
realizado entre os dias 06 a 10 de março no largo da pretinha, com a tenda para 
atendimentos diversos (CRAS, CAT,etc...) focando na parceria com a Enel para 
cadastramento e atendimento da tarifa mínima e troca de lâmpadas, geladeiras de 
baixo consumo para minimizar o consumo de energia. O mesmo solicitou licença para 
retirar-se da reunião pois tinha acompanhamento em obras noturnas a realizar em 
conjunto com o chefe de gabinete. 

Na sequencia o Sr. Almir da CET fez uso da palavra para ausentar-se , por também 
ter compromissos externos, esclarecendo que nas reuniões que coincidirem com as 
de CONSEG terá que priorizar a destes conselhos, mas tendo disponibilidade 
comparecera nas nossas. Indagado pelo conselheiro Luiz Rogerio Soares sobre a 
implantação, de maneira mais ágil, de lombadas(quebra-molas) principalmente em 
ruas de escolas, posto de saúde, etc., orientou para consultarmos o CONSELHO 
NACIONAL DE TRANSITO para verificarmos os requisitos das regras sociais e 
legislação de engenharia justificando adequadamente a necessidade da implantação 
e efetuar oficio a CET, forneceu seu e-mail cetgre@gmail.com  para contato e para 
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honrar o tempo de fala, sugeriu um seminário para esclarecimentos de assuntos 
pertinentes da CET, uma vez que o assunto gerou várias indagações e delonga nos 
esclarecimentos sendo que tínhamos as pautas e  horários para serem cumpridos. 
Ressaltou que as Emergências de trânsito são abertas pelo 156, a existência de 
equipes de plantão para atende-las, a exemplo de queda de semáforos ou árvores 
que impossibilitem o trafego.  

PRIMEIRO ASSUNTO 

Assunto: leitura da ata da reunião ordinária de 18 de janeiro de 2023. 

       Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior de 18.01.2023, 
esclarecendo que ao protocolar as sugestões de mudanças de alguns itens do 
regimento interno daquela ordinária, foi informado que o regimento e padrão para 
todos os CPMs de São Paulo e só poderão ser modificados pela Casa Civil. 
Encaminhou nossas sugestões e aguardara a resposta do órgão competente. 

       Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata, publicada em diário oficial, 
assinada pelo grupo de WhatsApp e aprovada pela maioria dos conselheiros. 

       Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 8 de 8 conselheiros 
presentes.  

 

SEGUNDO ASSUNTO 

Assunto: apresentação e unificação dos formulários para utilização dos 
conselheiros  

Discussão: Em cumprimento ao regimento interno foi padronizado os formulários 
para utilização da CPM Freguesia/Brasilândia, distribuição dos formulários 
impressos e encaminhamento dos modelos aos e-mails dos conselheiros; 

REQUERIMENTO 

GRUPOS TEMATICOS -TRABALHO.pdf
 

REQUERIMENTO 

INCLUSÃO PAUTA ORDINARIA.pdf
 

REQUERIMENTO 

REUNIAO EXTRAORDINÁRIA.pdf
 

REQUERIMENTO 

USO DA PALAVRA.pdf
 

REQUERIMENTO 

GERAL.pdf
 

Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 8 de 8 presentes. 

TERCEIRO ASSUNTO 

Assunto: criação das comissões e grupos temáticos 

Discussão: As 20h42m iniciamos a discussão sobre os temas dos grupos 
temáticos a serem criados e a participação e liderança de cada grupo, como os 
temas já somavam mais de 23 comissões distintas, foi sugerido pelo Sr. Eliel 
assuntos afins dentro de uma mesma comissão o que foi debatido pelos presentes 
e acordado as seguintes comissões; 

ESPORTE, CULTURA E LAZER – CONSELHEIROS: Lulinha, Renato e Vania 
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Deliberação; 

1- ESPORTE, CULTURA E LAZER – CONSELHEIROS: Lulinha, Renato e Vania 

2- HABITAÇÃO         - CONSELHEIROS: Maria Helena, Moises, Renato, Lulinha.  

3- DIREITOS HUMANOS, DEFICIENCIA, LGBTQIA+, INCLUSAO SOCIAL E 
SAUDE                  - CONSELHEIROS: Renato, Vania    Visitante: Ricardo Silva 

4- EMPREGO, TRABALHO, RENDA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL – 
CONSELHEIROS: Renato e Lulinha. 

5- ZELADORIA E SANEAMENTO BASICO – CONSELHEIROS: Valquíria, Silvana, 
Morais, Lulinha 

6- EDUCAÇÃO E MEIO AMBIENTE – CONSELHEIROS: Erica, Manuel e Silvana 
Visitante Francisco Assis. 

SEGURANÇA – A conselheira Silvana pediu a palavra e defendeu que na parte de 
segurança já existe a mais de 25 anos os CONSEGs com participação das Guardas 
Municipais, Policia Militar, Policia Civil que compõem a mesa e atende as 
necessidades dos pleitos lá apresentados que não seria necessário termos uma 
comissão para acompanhamento do assunto e podemos encaminhar quem procurar 
o nosso conselho encaminhando o pleito ao CONSEG da região do munícipe. 
Colocado em votação não constituiremos essa comissão por unanimidade dos 
conselheiros presentes.  

Os conselheiros ausentes poderão ingressar em qualquer comissão acima elencada que 
desejar, manifestando seu desejo aos grupos acima. Os grupos poderão se reunir presencial 
ou por mídia, formular seus relatórios e ofícios, posta-los no grupo de WhatsApp ou no e-mail 
cpm.freguesia.brasilandia22a24@gmail.com, com antecedência mínima de 3(três) dias da 
próxima reunião ordinária, para inclusão do tema as pautas e aprovação nas reuniões 
ordinárias. Nota nenhum oficio poderá ser encaminhado em nome do CPM 
FREGESIA/BRASILANDIA sem apreciação do colegiado.  

Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 8 de 8 presentes. 

 

O coordenador sugeriu que em todas as nossas reuniões ordinárias convidar 
representantes de outros conselhos, autoridades e empresas prestadoras de serviços 
de consumo que troquem experiencias para somarmos conhecimento para 
atendimento com êxito dos pleitos dos cidadãos da nossa região de atuação.   

As 21h34m a reunião foi encerrada, e a presente ata foi lavrada pela secretária, 
reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. Esta ata vai com as 
assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, concordaram com o 
inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a presente ata é um reflexo 
da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião. 

Este documento é assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os 
conselheiros presentes, ao assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para 
comprovação da autoria e da integridade do documento e de suas assinaturas. 
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                                                                          São Paulo/SP, 13 de março de 2023. 

: 

 
 

 

 
 

Silvana Maria Krasauskas Pelisser 

secretaria 
 

 

 

 
 

Renato dos Santos Simões 

coordenador 

 
 
 


